

Parkplatzüberdachung von TEXTLON international

Parken in der Business-Class

Natürliches Licht wirkt einladend und freundlich. Doch scheint die Sonne, darf es ruhig schattig sein. Regnet es, soll es trocken bleiben, gerade beim Ein- und Ausladen von Gepäck. So wünschen es sich Reisende auf Flughäfen.

Hinzu kommen die Ansprüche der Bauherren. Komfort für die Besucher ist gut, aber bitte zu angemessenen Kosten. Die Planer und Architekten ihrerseits möchten ein Bauwerk realisieren, das funktional überzeugt und ästhetische Akzente setzt.

Membran- und Folienbau für grosse Überdachungen

All diese Ansprüche bringt TEXTLON international am Flughafen Linz unter ein Dach – unter eine Überdachung mit 30 Trichterschirmen von insgesamt 6000 m² Fläche. Die Schirme sind mit PVC-Membranen beschichtet. Das hoch glänzende, transluzente Material ist ausgesprochen langlebig, was die Leichtbaukonstruktion wirtschaftlich macht. Dazu trägt die kurze Montagezeit bei.

Ästhetik und Wirtschaftlichkeit

Der überdachte Parkplatz am Flughafen in Linz fasziniert mit magischem Licht und wechselndem Farbspiel. Doch den Ausschlag zugunsten

der Lösung von TEXTLON international haben handfeste Argumente und konkrete Berechnungen gegeben. Die vielfältigen Vorzüge sind anderen Planern und Architekten nicht verborgen geblieben.

Die Anwendungsbreite für Leichtbaukonstruktionen ist gross, man denke nur an all die Parkplätze vor öffentlichen Gebäuden, Einkaufszentren und Firmen. Bei TEXTLON international ist man überzeugt, zusammen mit Planer und Architekten für alle Situationen eine ästhetisch attraktive und wirtschaftlich vorteilhafte Lösung entwickeln zu können.

TEXTLON international als Partner

Das Unternehmen aus Giswil/Obwalden plant und realisiert Hallen, Hangars, textile Bauten, Überdachungen, Membran- und Traglufthalen und andere Leichtbauten. Die Kompetenzen reichen von der Planung über die Produktion und Projektleitung bis zur Montage und zum Unterhalt.

TEXTLON international GmbH
Hirsernriedstrasse 6
6074 Giswil
Tel. 041 676 77 77
info@texlon.ch
www.texlon.ch



Clever bauen

Grossflächenziegel sind schön anzusehen und helfen zudem noch sparen

(djd/pt). Wenn Hausbauer sparen möchten, dann besser nicht an der Qualität der Baumaterialien. Klüger ist es, mit cleveren Ideen zu sparen. Und clever ist es beispielsweise, besonders grosse Dachziegel zu verbauen. Weil nicht so viele Pfannen verlegt werden müssen, spart dies Arbeitszeit und damit bares Geld. Den Bauherrn freut's. Insbesondere weil er auf die Schönheit des traditionellen Materials keinesfalls verzichten muss.

Der Ergoldsbacher Grossflächenziegel E 58 PLUS beispielsweise ist solch ein besonders voluminöser Ziegel, bei dem für einen Quadratmeter Dachfläche 7,5 Dachziegel ausreichen. Der Ziegel wurde vom Hersteller Erlus so konzipiert, dass er auch auf flach geneigten Dächern von nur zehn Grad einsetzbar ist. Seine



Grössere Dachpfannen können schneller verarbeitet werden als kleine – das spart Arbeitszeit und damit bares Geld. Bild djd/Erlus

weiche, harmonische Linienführung verleiht dem Dachziegel eine zeitlose Ästhetik, die mit vielen Haustypen und Baustilen harmoniert.

Dass Tonziegel so beliebt sind, liegt nicht nur daran, dass sie aus einem natürlichen Rohstoff hergestellt werden. Auch ihre technologische Entwicklung macht sie zum prägenden Element in der Architektur. Dem heutigen Falzdachziegel gingen einfache Ziegel wie der flache römische Leistenziegel voraus. Doch erst die clevere Verbindung der Ziegel durch ineinandergreifende Falze sorgte für besonders guten Schutz gegen Regen.

www.erlus.de